



Corea del Sur

Del 7 al 19 de abril

13 días/12 noches



Corea del Sur es un país lleno de contrastes. Hoy en día, es reconocido a escala mundial por ser uno de los estados más avanzados tecnológicamente, pero donde todavía existen espacios en los que se respiran las tradiciones más ancestrales y arraigadas de este país asiático. Podremos ser partícipes de una de las culturas más importantes del continente y nos dejaremos hechizar por su patrimonio no sólo cultural, sino también natural, mientras recorremos la maravillosa Isla de Jeju, una de las 7 maravillas naturales del planeta. ¡Un viaje a Corea del Sur para descubrir este nuevo país asiático!

Déjate fascinar por Corea del Sur con su rico y diverso legado cultural en forma de templos, palacios centenarios e historia que baña cada una de sus calles.

¡El Club del Viatger os propone un viaje a Corea del Sur lleno de experiencias que, seguro, no os dejará indiferentes!

Itinerario

● Volamos hacia Corea

Martes, 7 de abril

A la hora acordada, salida en autocar del Club del Viatger desde los diferentes puntos de recogida hacia el aeropuerto de Barcelona para facturar equipajes y volar hacia Seúl vía una ciudad europea, donde llegaremos al día siguiente.

Comidas y noche a bordo.

● Llegada a Seúl

Miércoles, 8 de abril

Llegaremos al aeropuerto de Seúl por la mañana, donde recogeremos los equipajes y nos encontraremos con nuestro guía local de habla española. Almuerzo en un restaurante local y haremos una pequeña visita panorámica para ir habituándonos al país. Llegaremos hasta la Torre G de Songdo, una maravilla de la arquitectura moderna, y pasaremos por el Parque Central de Songdo.

A continuación, traslado hasta el hotel, donde podremos descansar un rato antes de cenar.

Alojamiento.

● Seúl – Zona desmilitarizada – Seúl

Jueves, 9 de abril

Desayuno en el hotel. Pronto por la mañana, nos encontraremos con nuestro guía y emprenderemos el camino para pasar el día en la Zona Desmilitarizada de Corea (DMZ), emplazada en la frontera entre Corea del Norte y Corea del Sur. Establecida en 1953, la DMZ es una franja de seguridad que se extiende por todo el límite territorial y actúa como una bandera blanca entre las repúblicas coreanas. Aunque ha estado estrictamente controlada durante más de sesenta y cinco años, cuenta con un ecosistema único en el planeta. Actualmente, la DMZ es un símbolo de paz, comunicación y prosperidad con una naturaleza resplandeciente que no nos dejará indiferentes. Nosotros podremos conocer de cerca el Parque Imjingak, el Puente de la Libertad, el observatorio Dora o el Pueblo de la Unificación, entre otros. Almuerzo en ruta.

Por la tarde, regresaremos hacia Seúl donde visitaremos el famoso Museo Nacional de Corea. Después volveremos al hotel para descansar un poco antes de ir a cenar en un restaurante local.

Alojamiento en nuestro hotel de Seúl.

● Conocemos Seúl

Viernes, 10 de abril

Después de un buen desayuno en el hotel, nos encontraremos con nuestro guía e iremos juntos a descubrir las maravillas que esconde la capital coreana. Considerada

como una ciudad dinámica y llena de contrastes, Seúl ha emprendido un camino hacia el futuro mientras preserva orgullosa su pasado más emblemático. Podremos ver enormes rascacielos que se levantan por encima de numerosos monumentos milenarios de interés mundial y seremos testigos de una perfecta combinación de tradiciones antiguas y modernas paseando por sus calles.

Visitaremos el Palacio Gyeongbokgung, construido en 1395, que es el mayor de los cinco palacios construidos durante la dinastía Joseon. Nosotros tendremos la oportunidad de conocer a fondo su larga historia mientras lo recorremos vestidos con Hanbok, la vestimenta tradicional coreana de colores llamativos que nos permitirá disfrutar de una experiencia diferente e inolvidable. A la hora indicada, nos trasladaremos hacia la puerta Gwanghwamun para asistir al famoso cambio de guardia, ceremonia que se lleva a cabo desde 1469. Almuerzo en ruta.

Después de comer, continuaremos explorando Seúl recorriendo el célebre mercado de Gwangjang. Dentro podremos conocer de cerca la cultura coreana mientras paseamos entre miles de tenderetes donde podremos degustar delicias tradicionales de la región. Continuaremos hacia la N Tower de Seúl y subiremos al observatorio para disfrutar de unas espectaculares vistas panorámicas de la ciudad. De vuelta hacia el hotel pasaremos por la calle Myeongdong, la calle comercial más conocida de la ciudad con un gran ambiente y amable atmósfera.

Cena en nuestro hotel de Seúl y alojamiento.

● Seúl – Yongin – Daejeon

Sábado, 11 de abril

Desayuno en el hotel y salida en autocar hacia Yongin, ciudad ubicada en el sudeste de Seúl. Antes de llegar, haremos una parada en la fortaleza de Suwon Hwaseong, reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Hwaseong es una fortaleza de piedras y ladrillos hacinados que rodea todo el centro de la ciudad de Suwon, en la provincia de Gyeonggi-do. Estas murallas tienen incorporados una serie de elementos defensivos únicos que, aún ahora, permanecen intactos.

Después de comer en un restaurante local, llegaremos a la Villa Folklórica de Corea, un pueblecito tradicional de la época de la dinastía Joseon, donde podremos presenciar diversos espectáculos típicos, representaciones de artes marciales y bodas tradicionales que nos harán retroceder en el tiempo y sentirnos parte de esa curiosa cultura.

Al finalizar la visita, nos dirigiremos hacia la ciudad de Daejeon, una de las ciudades metropolitanas más importantes de la península.

Llegada a Daejeon y cenar en un restaurante local antes de ir a nuestro hotel a descansar.

● Daejeon – Templo Maisan Tapsa – Jeonju

Domingo, 12 de abril

Desayuno buffet en el hotel. Hoy empezaremos el día yendo a descubrir una de las joyas mejor escondidas de la región, el Templo Tapsa. Oculto entre rocas y árboles al sur del Monte Maisan, se alza el Templo Tapsa, una recopilación de más de 80 pagodas construidas a finales del siglo XIX. Podremos pasearnos por sus caminos sinuosos mientras admiramos las diversas agrupaciones de pagodas salpicadas por el Monte Maisan.

Seguiremos viaje hasta Jeonju, donde almorzaremos en un restaurante local. Después de comer, continuaremos la ruta hasta llegar al pueblo de Hanok, una villa tradicional de Jeonju, que ha sabido mantener su encanto más tradicional que contrasta con sus alrededores más industrializados y modernizados. El actual pueblo hanok es el resultado de varios años de desarrollo y de grandes esfuerzos por parte de los locales por mantener intacta su esencia más encantadora. Conoceremos también la catedral Jeondong, el primer edificio románico de la región de Honam y una de las catedrales más bonitas de todo el país. Además, también haremos una pequeña cata de los famosos vinos de arroz de la región antes de cenar en un restaurante local.

Después de cenar, nos dirigiremos hacia nuestro hotel de Jeonju. Alojamiento.

● Jeonju – Busan

Lunes, 13 de abril

Desayuno en el hotel y salida en nuestro autocar para ir a conocer la región de Busan. Antes, sin embargo, haremos una parada en la región de Gaya para visitar el templo Haeinsa, reconocido como Patrimonio Mundial por la UNESCO en 1995. En el templo Haeinsa es donde se encuentra la Tripitaka Koreana, la colección más completa de textos budistas que se conservan actualmente. Esta colección está grabada en 80.000 mesas de madera que datan de entre 1237 y 1248, un legado cultural conservado durante décadas entre las paredes de los edificios de Janggyeong Panjeon, venerados como obras de arte excepcionales. Después de esta interesante visita, seguiremos nuestro camino hacia Busan. Almuerzo en ruta.

Después de comer, continuaremos nuestro camino hasta llegar a Gamcheon, el pueblo conocido como el Machu Picchu de Corea. El pueblo de Gamcheon consiste en una agrupación de casas construidas en forma de escalera por la montaña, donde se asentaron refugiados de la guerra de Corea. Con el paso del tiempo, los habitantes del pueblo fueron decorando las calles con colores vivos y esculturas hechas por ellos, lo que hizo que Gamcheon fuera cada vez más popular y encantador.

Después de esta visita, seguiremos nuestro camino hacia la ciudad de Busan. Una vez lleguemos, nos trasladaremos a nuestro hotel para cenar. Alojamiento.

- Conocemos Busan

Martes, 14 de abril

Desayuno buffet en el hotel. Hoy conoceremos a fondo la famosa ciudad de Busan. La primera visita del día será en el parque Taejongdae, un oasis de paz lejos del bullicio y ruido de la gran ciudad, que cuenta con paisajes impresionantes con vistas a los espectaculares acantilados rocosos que lo caracterizan. Una vez lleguemos, subiremos a bordo del Tren Danubio para poder conocer a fondo este maravilloso lugar.

A continuación, regresaremos hacia el centro de Busan para conocer de cerca el mercado de pescado y marisco de Jagalchi, el más grande de Corea del Sur. Cuando nos vayamos acercando al mercado, ya respiraremos el típico ambiente marineroy podremos ver diferentes tenderetes de pescado fresco repartidos por todo el puerto. Actualmente, el mercado es considerado uno de los mejores lugares del mundo para degustar diferentes tipos de pescado y vivir de primera mano la vida y las costumbres de los pescadores de la zona. Almorzaremos en un restaurante del mercado y continuaremos descubriendo la ciudad de Busan visitando el mercado tradicional de Gukje, epicentro de la cultura y tradiciones más arraigadas del país. Después de este paseo, subiremos a la Torre de Busan para admirar las vistas panorámicas de la ciudad.

Acabado el circuito, regresaremos a Busan para cenar en un restaurante local.

Alojamiento en nuestro hotel de Busan.

- Busan – Gyeongju

Miércoles, 15 de abril

Desayuno y salida en autocar hacia Gyeongju, antigua capital del país donde se dice que se originó la cultura coreana. La primera parada del día la realizaremos en el Templo Bulguksa, la reliquia representativa de la región declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. Construido en el año 528 de nuestra era, el Templo de Bulguksa es conocido en todo el mundo por su belleza histórica y por el toque artístico que desprenden las reliquias de piedra escondidas en su interior. Actualmente, el templo está habitado por monjes que trabajan para mantener viva la tradicional cultura budista coreana. Acabada la visita, almorzaremos en un restaurante local y seguiremos nuestra ruta para continuar conociendo Gyeongju. Pasaremos por el Observatorio de Cheomgseongdae nos detendremos en el complejo funerario de Daereungwon para visitar una de sus tumbas. Para finalizar el día, visitaremos el Museo Nacional de Gyeongju, donde encontraremos miles de tesoros hallados en las tumbas de los antiguos reyes coreanos.

Cena y alojamiento en nuestro hotel de Gyeongju.

- Gyeongju – Isla de Jeju

Jueves, 16 de abril

Después de un buen desayuno en el hotel, nos trasladaremos hacia el aeropuerto de Gyeongju para volar hacia la Isla de Jeju. Durante mucho tiempo, la Isla de Jeju ha sido la gran desconocida del país, pero todo cambió cuando la nombraron como una de las

7 maravillas del Mundo Natural. Esculpida por erupciones volcánicas de hace millones de años, la isla ha mantenido en secreto su excepcional belleza que deja a todo el que la visita, boquiabierto. La característica más destacada de Jeju es su forma particular, puesto que la mayoría del territorio está ocupado por el Monte Hallasan, el pico más alto de Corea.

Una vez aterrizamos, nuestro autocar estará esperando para llevarnos a recorrer esta maravilla natural. Después de comer en un restaurante local, empezaremos a descubrir la isla visitando el Parque de Hanlim, un territorio donde podremos disfrutar de innumerables variedades de árboles, plantas y flores. Las altas palmeras con sus ramas abiertas hacia el cielo, la hilera de pinos que rodean el parque y las bellas flores de todos los colores, embellecen las 4 estaciones del año y hacen de este lugar un paraíso.

A continuación, nos dirigiremos hacia las Cataratas de Cheonjeyeon, conocidas también como “L'Estany de Déu”, formado por 3 grandes saltos de agua rodeados por plantas exóticas.

Regresaremos hacia nuestro hotel de Jeju para descansar antes de salir a cenar en un restaurante local.

Alojamiento.

● Recorreremos la Isla de Jeju

Viernes, 17 de abril

Después del desayuno, salida hacia la aldea tradicional de Seongeup. Localizado a los pies del Monte Halla, esta villa destaca por la gran cantidad de joyas culturales que alberga en sus dominios. Podremos ver tesoros como las casas antiguas, en las que todavía residen amables locales; la escuela confuciana, las *dolhareubang*, que son estatuas de piedra con forma humana; y el *yeonjabanga*, el tradicional molino de piedra redonda que presidía el lugar. A continuación, iremos a conocer una de las particularidades más destacables de la cultura coreana: las *haenyeo*, mujeres de todas las edades que conocen a la perfección los secretos más profundos del mar. Desde hace muchos años, la isla de Jeju cuenta con una enorme comunidad de buceadoras que se ganan la vida sumergiéndose en medio del océano para pescar marisco. Lo que más destaca de esta práctica es que llegan hasta 10 metros de profundidad sin máscaras de oxígeno y, al salir a la superficie, emiten un sonido único jamás escuchado en ningún otro lugar. Almuerzo en ruta.

Después del almuerzo, subiremos hasta el cráter de SeongsanIlchulbong y seguiremos viaje a través de la carretera litoral de Jongdalri hasta llegar a las cuevas de Manjanggul, uno de los túneles de lava naturales más impresionantes del planeta.

Después, regresaremos hacia nuestro hotel donde cenaremos y nos alojaremos.

● Jeju – Vuelta a Seúl**Sábado, 18 de abril**

Desayuno en el hotel y salida hacia el aeropuerto de Jeju para regresar a Seúl. A la llegada, nos estará esperando un autocar para poder realizar la última visita antes de volver a casa. Hoy pasearemos por el distrito de Gangnam, el barrio de moda de la capital surcoreana. Almuerzo en un restaurante local y dispondremos de un poco de tiempo para hacer las últimas compras mientras visitamos los lugares más importantes del distrito. También podremos pasear por la orilla del lago Jamsil Seokchon y realizar una visita panorámica de la moderna Lotte World Tower de Seúl.

A media tarde, regresaremos a nuestro hotel para descansar un poco y prepararnos para la cena de despedida en un buen restaurante local.

Después de cenar, regresaremos a nuestro hotel para descansar.

● Vuelta a casa**Domingo, 19 de abril**

Después de un buen desayuno, pronto por la mañana, nos trasladaremos hacia el aeropuerto de Seúl para facturar las maletas y volver hacia Barcelona.

Una vez aterrizamos, el autocar del Club del Viatger nos recogerá y acompañará a los mismos puntos de recogida del primer día.

Este viaje incluye

- Encuentro previaje para conocer a los compañeros de viaje y recibir el itinerario definitivo.
- Guía acompañante del Club del Viatger durante todo el viaje.
- Traslados a/desde el aeropuerto de Barcelona desde los diversos puntos de recogida.
- Vuelos internacionales a Seúl vía una ciudad europea.
- Vuelos internos de ida y vuelta a la Isla de Jeju.
- Tasas e impuestos incluidos.
- Facturación de una maleta de hasta 23 kg por persona.
- Bus privado durante todo el recorrido.
- Guía local castellanohablante durante todo el recorrido.
- 3 + 1 noches en el hotel Courtyard Marriott Namdaemun de 4* o similar en Seúl.
- 1 noche en el hotel Ramada by Wyndham de 4* o similar en Daejeon.
- 1 noche en el hotel Lahan de 4* o similar en Jeonju.
- 2 noches en el hotel Asti de 4* o similar en Busan.

- 1 noche en el hotel Lahan Premium Gyeongju de 5* o similar en Gyeongju.
- 2 noches en el hotel Jeju Parnas de 5* o similar en Jeju.
- Desayuno buffet diario.
- Pensión completa durante todo el recorrido.
- Bebidas incluidas (agua, un refresco o cerveza o soju (bebida tradicional coreana)) en todas las comidas.
- Todas las visitas y entradas según el itinerario.
- Seguro básico de asistencia en viaje.

Este viaje no incluye

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario.
- Las propinas.
- Los gastos de carácter personal.
- Seguro opcional de cancelación (precios y condiciones a consultar directamente con el Club del Viatger).

Precios

Por persona compartiendo habitación doble.....	7.795 €
Suplemento habitación individual	1.365 €

Calendario de pagos

Depósito de 2.500 € antes del 18 de noviembre.
Resto de pago antes del 10 de febrero.



Per més informació contacteu-nos:
Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona
Horari: de 9h a 18h
Telèfon: +34 93 766 5996
E-mail: info@clubdelviatger.cat